



Metso presentó en su stand exterior de Bauma diferentes productos, como su reconocida planta móvil Lokotrack LT1213S, la popular Lokotrack LT96, la Premier ES303 de fácil mantenimiento.



MTU presentó sus motores para obras de construcción, aplicaciones industriales y mineras. Entre los principales productos destacan los motores fuera de carretera con regulaciones UE Stage V que entrarán en vigencia en el 2019.

exhibió por primera vez en CONEXPO 2014 y su presentación en la feria bauma 2016 también marca su estreno en Europa.

Tanto la MR 418 como la MDT 389 son famosas por su capacidad y tamaño, lo cual permite a los contratistas reducir significativamente sus costos y tiempo en sus proyectos. Con una capacidad máxima de 24 toneladas, la MR 418 es una de las grúas con plumín abatible Potain de mayor tamaño. Mientras la MDT 389, con una capacidad máxima de 16 toneladas, es la grúa más grande en la nueva línea de grúas sin cabeza CCS. La MDT 219 es el modelo de mayor tamaño en la nueva línea de grúas para uso urbano MDT CCS y está disponible en versiones de 8 ó 10 toneladas.

## METSO

Con el objetivo de ayudar a los clientes a reducir sus costos estructurales, la compañía Metso Minerals presentó en la nueva edición de Bauma, una nueva serie de nuevos paquetes de Servicios orientados al sector de los áridos, además de una amplia gama de nuevos equipos para minería y canteras.

Los nuevos paquetes de Servicios para el Ciclo de Vida han sido diseñados para dar soporte a los equipos Metso y optimizar el suministro de repuestos, con el objetivo final

de asegurar que las operaciones de producción de áridos sean lo más rentables posibles.

“Hemos creado nuestra nueva oferta de Servicios para el Ciclo de Vida en el sector del árido con el objetivo que nuestros clientes puedan seleccionar fácilmente la solución que necesitan para lograr sus objetivos. Esto incluye la posibilidad de seleccionar nuevas fórmulas de comprar, mantener y operar los equipos”, señala Giuseppe Campanelli, vicepresidente de Metso para la unidad de Negocio de Servicios para el Ciclo de Vida (LCS).

“Teniendo en cuenta que tenemos contratos LCS para áridos en diferentes mercados regionales, los nuevos paquetes han sido estructurados para que sean más fáciles de comprender y de personalizar a las necesidades de cada cliente, haciéndolos más accesibles a nuestra base de clientes en todo el mundo. Metso ya da soporte con éxito al sector minero con su concepto LCS, y consideramos que hay también una buena demanda de ello en el sector de los áridos. Con esta nueva oferta, nuestros clientes pueden optimizar sus operaciones y además, reducir sus costes de propiedad”, añade Giuseppe Campanelli.

Además, Metso presentó en su stand exterior de Bauma diferentes productos, como su reconocida

planta móvil Lokotrack LT1213S, la popular Lokotrack LT96, la Premier ES303 de fácil mantenimiento, nuevas soluciones de plantas estacionarias y diferentes bombas para lodos, entre otros muchos equipos.

Por otra parte, las personas que visiten el stand podrán participar en varias sesiones de la Academia del Árido, donde se realizarán presentaciones informativas.

“Bauma nos ofrece una gran oportunidad para presentar las soluciones Metso que pueden ayudar a nuestros clientes, los cuales están sometidos a un ajuste en la demanda. Estamos bien preparados para responder a las actuales necesidades para ayudar a estos clientes a reducir sus costes operativos y garantizar operaciones más eficientes y rentables”, señala Joachim Höft, director general para Ventas de Metso en Alemania.

## MTU

Rolls-Royce, presentó sus motores MTU para obras de construcción, aplicaciones industriales y mineras en Bauma 2016. Entre los principales productos destacan los motores fuera de carretera con regulaciones UE Stage V que entrarán en vigencia en el 2019 y el paquete de motores Flex que está diseñado para permitir a los motores que operan en los países con diferentes requisitos de